

LIGNE THT-EPR Nous disons NON..NON..!!!

Depuis des mois, le gouvernement, EDF et RTE s'entêtent et refusent de nous écouter, mais le temps de la construction est long. Le moratoire sur L'EPR dépend de nous tous, mobilisons nous, ne nous laissons pas faire et nous gagnerons.

A l'initiative de Ille et Vilaine Sous Tension, Manche Sous Tension, Mayenne SurVoltée et le soutien du collectif régional EPR Non Merci, nous appelons à la manifestation le samedi 20 Octobre 14h30 à Ernée (dans le 53, près de Vitré).

Cette action interrégionale est organisée en parallèle du Grenelle de l'Environnement. Et ce, pour remettre la question de l'EPR et de sa ligne THT (ligne à très haute tension) à l'ordre du jour. En effet, à ce jour, ce n'est pas le cas, car la question du nucléaire a été tranchée avant le Grenelle. Ce débat a été occulté par le gouvernement, sans se poser la moindre question sur la « loi sur l'énergie » dictée par le lobby nucléaire. Ce refus de débat est un déni de démocratie, car l'Etat ne prend pas en compte l'opinion des Français qui s'opposent à ce projet et à la relance du nucléaire.

Dans le cadre du Grenelle de l'Environnement, toutes les associations demandent un **Moratoire sur l'EPR** pour garantir un véritable débat sur nos choix énergétiques.

De nombreuses études ont montrés la possibilité d'alternatives au projet de l'EPR par un développement des énergies renouvelables, une sobriété et une maîtrise de l'énergie. Celles-ci sont moins coûteuses et nettement plus créatrice d'emplois. L'étude des « 7 vents du Cotentin » mandaté par le Réseau sortir du Nucléaire démontre ses alternatives à l'EPR.

* Site de référence de cette étude : <http://7vents.org/tiki-index.php>

Ce projet de ligne THT ne ferait que balafrer les paysages de ces régions et encore plus grave, préjudiciable pour la santé humaine et pour les élevages d'animaux. L'Etat n'a pas jugé utile d'entreprendre d'études épidémiologiques sérieuses, mais celui-ci se permet de contester les études faites par le laboratoire Draper (<http://www.draper.com>). En effet, ce laboratoire a constaté un accroissement de 69% des leucémies infantiles pour les personnes vivant dans une zone de 200 m autour des lignes THT.

A ce jour, 4 projets de tracés ont été plus ou moins définis, celui dit de Centre-Est est privilégié, et présenté comme celui de « moindre sensibilité environnementale ». Mais, il est clair que le tracé qui sera retenu (normalement en décembre) sera au final celui où EDF et RTE rencontrent la moindre résistance des populations et de ses représentants.

Nous, Association Sortir du Nucléaire Loire et Vilaine appelons à tous les Nantais à être solidaires, et nous vous donnons rendez-vous le samedi 20 Octobre à 12h à l'arrêt de tram « Le cardo » pour un départ groupé en co-voiturage. Contacts sdnlv@tele2.fr ou Karine Plantier au 06.26.96.17.67 (Secrétaire de Sortir du Nucléaire Loire&Vilaine)
Venez Nombreux, la victoire dépend de nous tous.

Toutes les informations complémentaires sont sur les sites :

- www.stop-epr.org/
- www.stop-tht.org
- www.mayennessurvoltee.com

